2019 05 Exposition André Trognon

André a convié le club pour une visite de son exposition à la médiathèque de Nogent sur Vernisson en présence de Madame le maire et de nombreux amis du club.

Il retrace l'histoire de sa famille avec 5 générations de couvreurs et leurs réalisations dans le monde entier.

Avec la rigueur qui le caractérise et l'amour du travail bien fait et tout en déplorant la disparition du travail manuel, notre ami André nous a fait vivre un moment intense d'une histoire familiale qui se perpétue de nos jours.

La remise du Prix SERVIR à Madame Duval (voir Onglet : Actions/La solidarité/Aide aux Associations) et un buffet au château ont ponctué cette belle soirée.

Robert Einhorn



TROGNON

UNE FAMILLE DE COUVREURS IMPLANTEE DANS LE GÂTINAIS DEPUIS 120 ANS

Originaires du pays de COLETTE et de Jean d'ORMESSON, les TROGNON ont investi le Gâtinais au milieu du XIXème siècle.

D'abord tuiliers-briquetiers à VARENNES, on trouve des tuiles et briques de leur facture datée de 1850, c'est délibérément vers la réalisation des toitures que la famille s'oriente au cours de la deuxième moitié du 19ème siècle.

La trace la plus ancienne a été retrouvée par Michel AUGER, lors de la réfection de la toiture du château de COURTEMPIERRE, propriété du célèbre violoniste Patrice FONTANAROSA. Charles TROGNON y avait laissé sa signature sur une ardoise de plomb en 1896.

En 2018, c'est la cinquième génération qui est à l'œuvre sur les toits du Gâtinais et d'ailleurs. Elle est avantageusement complétée par les successeurs, bénéficiaires de la transmission des savoir-faire, souci constant de la famille.